

POPULATION PAR GROUPE DE REVENU EN MULTIPLES DU SALAIRE MINIMUM (SM)*

	Population économique- ment active	Pas de revenu	< 1 SM	1 à 2 SM	2 à 3 SM	3 à 5 SM	> 5 SM
Nuevo León	1 009 584	21 691	135 621	435 698	155 508	116 435	108 728
Coahuila	586 165	14 441	62 616	249 852	99 650	61 163	47 421
Tamaulipas	684 550	23 456	134 670	259 903	124 264	66 391	45 874
Total du nord-est	2 280 299	59 588	332 907	945 453	379 422	243 989	202 023
% du nord-est	100,0 %	2,6 %	14,6 %	41,5 %	16,6 %	10,7 %	8,9 %
Total national	23 403 413	1 690 126	4 518 090	8 588 579	1 542 069	2 283 543	1 780 769
% national	100,0 %	7,2 %	19,3 %	36,7 %	15,1 %	9,8 %	7,6 %

*Les totaux ne correspondent pas à la somme des colonnes parce qu'on ne tient pas compte des données de cinq pour cent d'écart.
Source : Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), Institut national de statistique, de géographie et d'informatique, Recensement de 1990.

Comme dans le reste du pays, la population du nord-est du Mexique est jeune puisqu'environ la moitié a moins de 20 ans. Cela contribue à stimuler les marchés de consommation parce que les jeunes ont été exposés à la publicité étrangère et sont désireux de se procurer des produits qui n'étaient pas courants au Mexique.

Un autre élément expliquant le dynamisme des marchés de consommation est que les résidents de cette région ont des revenus sensiblement plus élevés que la moyenne nationale. En 1990, il y avait plus de 446 000 personnes à gagner au-delà de trois fois le salaire minimum dans cette région. C'est à pratiquement 20 pour 100 de la population active, en termes économiques, contre 17,4 pour 100 pour les mêmes catégories dans l'ensemble du pays. À l'échelle nationale, 26,6 pour 100 des gens gagnent moins que le salaire minimum contre 17 pour 100 dans le nord-est.

En 1996, le salaire minimum du Grand Monterrey était fixé à 20,95 pesos mexicains par jour. Ce montant s'applique sept jours par semaine, ce qui fait que le salaire minimum annuel est d'environ 1 300 \$ CAN. Les employés ont également droit au versement de primes au titre de partage des profits, obligatoires au Mexique, mais ces montants ne seront probablement pas élevés dans l'économie actuelle. D'après les données du recensement de 1990, les 20 pour 100 de la population obtenant les revenus les plus élevés gagnent plus de 4 000 \$ CAN par année.